

Vereidigungsfeier in Lahr am 20.09.2019

20.09.2019

Während auf Bundesebene der Bundesvorstand in Magdeburg tagt, werden in BW neue PKA vereidigt. Der Stellvertretende Landesvorsitzende Thomas Krohne war für den BDK BW vor Ort.

Am 20. September 2019 wurde der Einstellungsjahrgang der Polizeikommissaranwärterinnen und Polizeikommissaranwärter des Institutsbereich Ausbildung Lahr in einer würdigen Feierstunde vereidigt. Im Beisein des Stellvertretenden Landesvorsitzenden des BDK und Vorstandsmitglied im Hauptpersonalrat der Polizei, Tom Krohne, legten 260 junge Menschen ihren Amtseid ab.

Staatssekretär Wilfried Klenk (MdL, CDU) zeigte sich ob der großen Personenanzahl beeindruckt. Er hob in seiner Ansprache darauf ab, dass die nun vereidigten jungen Polizistinnen und Polizisten das Fundament für die Polizei des Landes Baden-Württemberg weiter verstärken. Die großen Kraftanstrengungen und der Schulterschluss von Politik und Polizeiführung zeigten 2019 Früchte; so konnte das sog. 1800-er Paket fast geschnürt werden; 1781 junge Polizeianfänger haben ihre Ausbildung begonnen und das in einem Jubiläumsjahr, denn das Grundgesetz feiert seinen 70. Jahrestag - so STS Klenk.

Diesen Fakt nahm auch Landespolizeidekan Bernhard Metz auf, reflektierte über die Würde des Menschen und brachte als Symbol des heutigen Tages einen Anker mit. Dieser Anker soll den jungen Kolleginnen und Kollegen im Gedächtnis bleiben, damit sie immer auch einen Ankerplatz und sicheren Hafen in und außerhalb ihres Dienstes finden, geerdet bleiben, aber auch den Anker hieven. Mit den Worten ‚Leinen los‘ entließ man die Vereidigten in ihr abwechslungsreiches und spannendes Berufsleben.

Wir wünschen den Berufsanfängerinnen und Berufsanfängern alles Gute auf ihrem Weg. Kommt immer gesund wieder aus dem Dienst nach Hause!

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)